
第 1359 回例会 平成 27 年 7 月 15 日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点    鐘  2.ロータリーソング                  

3.四つのテスト   『それでこそロータリー』 

4.会長の時間   5.幹事報告 

6.出席報告    7.ハッピーＢＯＸ披露 

8.委員会報告   

9.クラブ協議会 

10.SAA より 次回例会案内 

 会員卓話「武政 勝巳君」 

11.点    鐘 

第 1358 回例会記録 平成 27 年 7 月 8 日（水） 

■会長の時間     ●会長 日高 邦孝君 

皆さんこんにちは、今日

は村上君が久しぶりに

出席下さって大変嬉し

く思います。先週のセレ

モニー奥様の誕生祝い

のお花をこの場でお渡

ししたいと思います。 

先週は初回で非常に緊張し

ていて直前会長の原田君幹

事の長倉君へのお礼の言葉

も言い忘れ、用意していた

10 項目も半分しか話せず、後で考えますと何を話した

のかも分からないほど頭が真っ白になっておりまし

た。順番通りに話さなければ！というのが返っていけ

なかった様です。大まかに行きます（笑）それにして

も悪天候が続きますね、宮崎に来て初めてです。その

中で仕事関係でも人の流れが全体的に悪いです早く

梅雨が明けてかんかん照りになって欲しいですね！

農産物等の価格も軒並み上昇しています。食肉に関し

て申しますと、日本の安全規制は非常に厳しい事から

オーストラリア産などは韓国、中国に多く流れていま

す。ですから日本へ流れてくる分が少なくなり価格上

昇につながっております。豚ロースに関して申します

と輸入規格が 1 本 4 キロ前後の物を 4,5 本で 1 ケース

16 キロなのですが 1 本 1 本の大きさが揃ってないと

駄目ですから出荷する側は凄く神経を遣い大変なの

で敬遠傾向に在り、更に円安も加わり輸入量が少なく

品薄の状態です。これから夏場に向かい焼肉・BBQ

等年間需要が 1番高まる中でお客様にも品薄状態が生

じ不便をお掛けする事になります。こういう状態の中

でも倍近く値段の高い国産物を使いたいとなると一

般の各種レストラン等で国産肉を使いこなすのは非

常に難しくなると思います。この様な状況の中で我々

業者は出来るだけお客様のニーズに応える努力をし

て行かなければいけないなと思っています。 

先日のワールドカップ決勝戦「なでしこジャパン」と

アメリカとの１戦は結果５－２で負け残念ではあり

ますが、あれだけの体格の差もある中で最後まで諦め

ずに戦う姿勢を見せてくれた「なでしこジャパン」に

感動しました。今週月曜日に健康診断を受けました。

今年は胃カメラ検査を受けると言う事で、口挿入より

かなり楽に出来ると評判高い鼻挿入法の検査を選び

行いました。しかしこれが大変な苦痛を味わいました。

自分の鼻が「鼻柱骨湾曲症」だと言われていた事

を忘れていたのです。何度も挿入しましたがどう

しても入らず、急遽口からカメラを挿入する事に

なりました。口に直接麻酔スプレーをして挿入す

るのですが、なかなか入らずこれも痛くて苦しく

て～涙と涎まみれになり散々な検査でした（笑）

後から聞きますと本来は全身麻酔をしてから施す

そうで、看護師さんも非常に恐縮していました。皆さ

んも健康には十分気をつけて下さい、いつまでも皆で

元気に酒を酌み交わせる事が出来るように健康診断

も最低１年に１回はうけて下さい！宜しくお願い致

します。 

■幹事報告         ●幹事 林 厚雄君 

四つのテスト唱和を武政君が

元気に声を掛けて行って頂き

ました、スクラムを組んでやる

ぞ！という意味合いもありま

すから、例会という試合に入る

前ですからとても良いなと思

いました。昨日仕事で久しぶり
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に宇都神宮まで行って来ました。トンネルの手前で大

型バスが故障し停止していました、外観は立派に見え

ましたが 25 年以上経っているバスでした。向かう車

の中では複雑困難な箇所ではないかと不安が常にあ

ります。しかし現場着いて取り掛かると長年の経験と

キャリアとで焦げた臭いだけで故障箇所の見当が付

きました、無駄な時間も使うことなく 30 分ほどで修

理を終えることが出来ホッとしました。荷物では無く

人ですらその分プレッシャーも大きいですね、ですが

やはり一番嬉しいのはお客様が喜んで下さる姿を見

ることです。移動時間の方が数倍掛かり他の仕事を後

回しにしてしまいましたが、これも我々の職業奉仕の

一環ではないでしょうか。 

＜文書案内＞ 

＊ ガバナー月信原稿ご投稿のお願い～クラブ会長就

任挨拶 300 文字 締切 8 月 20 日 

＊ 広報・公共イメージ「ロータリーアピールポスタ

ー」制作のご案内とお願い 

＊ 2015-16 年度 社会奉仕委員長活動報告書のお願

い 1000 文字以内 締切 8 月 10 日 

＊ 地区関係資金前期￥14.200×26 名＝369.200 円 

  本日納入しました。 

＊ ガバナーノミニー・デジグネート推薦のお願い 

締切 2015 年地区大会前 10 月 15 日 

＊ 地区ロータリー財団「補助金セミナー」開催案内 

8 月 23 日（日）13：00～17：00 ﾒｲﾝﾎﾃﾙ 5 階 

＊ ガバナー公式訪問前クラブ協議会日程表（ｶﾞﾊﾞﾅｰ

補佐）佐土原 RC＝8 月 19 日（水） 

＊ 西都 RC/高鍋 RC～7 月の例会案内 

＊ 都城 RC 創立 60 周年記念誌送付・DVD 

■ 出席報告  ●籾田 直樹君 

会員数 26（１） 出席数 22 名 出席率 84.0％ 

免除会員 1 名 欠席数 5 名 メイク  0 

 

出席報告の籾田君    ＨＰＢＯＸ披露の太田君 

ハッピーBOX 披露         ●太田 忍君 

＜ニコニコへ＞ 

● 柳田光寛君～日向のお店が道路拡張で移転

新築オープンしました。 

● 村上 實君～長欠して申し訳有りませんで

した！日高年度スタートおめでとう御座い

ます。 

● 宇治橋信雄君～7 月記念月お花ありがとうご

ざいました。おかげさまで 17 回目の記念日

を迎えました。初めてロータリーでの記念の

花を持って帰ると最初は怪しまれましたが

大変喜んでおりました。 

有り難う御座いました。 

● 林 厚雄君～7 月記念月有り難う御座いまし

た。誠に本日が結婚記念日に当たります。皆

様に祝福して？いただける様な気がして幸

せです。本日で 39 年の日が経ちました。 

● 武政勝巳君～7 月誕生月、いつもありがとう

ございます。7/4 日はいつもの様に沢山飲め

ました。メールありがとうございました 

ヨロシク！！ 

● 武政美鈴さん～7 月誕生月お祝いありがとう

ございます・笑顔で頑張ります！ 

ありがとうございます。 

＜財団へ＞ 

● 岩切正司君～例会出席に励みましょう。 

 ■直前会長・幹事へお礼の贈呈 

★直前会長●原田 

宗忠君～例会がこん

なに楽しいものだと

いう事を久しぶりに

感じております。日高

会長 1 年間頑張って

下さい！ありがとう

ございました。 

★直前幹事●長倉祐一郎君～皆さん有り難うござい

ます！オクトンの記念品ではなくこちらにして頂き

ました。ありがとうございます。今後も一生懸命努力

しますのでよろしくお願いします。 

■ ショート SP の様子 

●竹下 隆君     ●太田 忍君 

＊会計状況報告～    ＊会員増強純増 4名決意～ 

 

●吉田 康一郎君   ●籾田 直樹君 

＊親睦委員会として～ ＊出席委員として～ 

4 つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか。 

2. みんなに公平か。 

3. 好意と友情を深めるか。 

4. みんなのためになるかどうか。 

8 月 19 日 ガバナー補佐訪問 クラブ協議会 

9 月 2 日  ガバナー公式訪問 クラブ協議会 


